



Conecta INE gancho a Omar

- García Harfuch está contra las cuerdas, pero está por sonar la campana.

Aunque sigue arriba en las tarjetas de la pelea por la Jefatura de Gobierno, **Omar Hamid García Harfuch** recibió ayer un fuerte gancho, luego de que el *réferi* ordenara a los partidos designar al menos a cinco mujeres en las nueve gubernaturas a disputar en 2024.

Esta decisión no quiere decir que en automático Morena tenga que ir con una mujer en la Ciudad de México, pero sí aumenta la presión que el *ala dura* está ejerciendo al interior de la 4T.

Y es que en los últimos días han aumentado las *adhesiones* hacia **Clara Marina Brugada**, lo que empareja un poco el tablero, justo cuando Morena aplica su encuesta para decidir quién defenderá la plaza el próximo año.

Por su parte, el exsecretario de Seguridad Ciudadana ha incrementado la difusión de su imagen, y sus propias encuestas indican que mantiene una cómoda ventaja como favorito.

El tema es que han pasado algunas cosas raras en los últimos días, que aumentan la tensión entre **Claudia Sheinbaum** y los *duros* de su partido, quienes le han subido dos rayitas a su rebelión.

Un elemento clave fue el vacío que los grupos de Morena en la capital le hicieron ayer a **Sheinbaum** en el Estadio Azul, donde la aspirante presidencial tuvo que abortar un evento ante la falta de público.

Las gradas del inmueble lucían semivacías, por lo que la exjefa de Gobierno se negó a salir, a pesar de que ya se encontraba en los túneles. Salió furiosa del lugar, no sin antes poner como lazo de cochino al pobre **Sebas Ramírez**, presidente del partido en la ciudad.

Otro de los *regañados*, **Mario Delgado**, tuvo que salir a anunciar que el evento se reprogramaría para el 12 de noviembre, y pidió a todos que ahora sí lleven gente.

El desaire fue tomado por muchos como un *mensaje* de **Brugada** y del alcalde con licencia en GAM, **Francisco Chiguil**, de lo que podría pasar si sus equipos hacen campaña de *brazos caídos* en la ciudad durante las elecciones.

Esta fue una ofensa mayúscula para **Claudia**, pues el desaire se lo hicieron en la ciudad que hasta hace poco gobernó. Seguro le volvieron los fantasmas de 2021, cuando la oposición le arrebató la mayoría de las alcaldías.

El asunto fue muy grave, pues si algo teme la exjefa de Gobierno es perder la capital del país, aún si ganara la Presidencia de la República, pues la ciudad es considerada el corazón de la izquierda.

Por eso la decisión del INE de privilegiar candidatas mujeres les cae como *anillo al dedo* a los *duros* del partido, pues le estarían proporcionando una salida *elegante* a **Sheinbaum**, en caso de que accediera a bajar a su candidato.

Porque **Omar Hamid** podría ganar la encuesta, pero ella podría argumentar que, por órdenes de la autoridad electoral, la candidata tiene que ser mujer.

Incluso si alguien quisiera apelar a la cláusula de que los partidos tienen que alternar género en cada gobierno; es decir, que si en la CDMX ganó una mujer, tocaría hombre, las letras chiquitas señalan que sólo aplicaría si beneficia a las mujeres.



García Harfuch está contra las cuerdas, pero está por sonar la campana. Sigue arriba en las tarjetas, pero se tiene que cuidar el nocaut.

CENTAVITOS

A otro que se le descompuso el cuadro es a **Armando Quintero**, quien apenas dijo que en Iztacalco todos irían con el candidato de **Claudia**, y de volada le hicieron el vacío. Los principales líderes dijeron que ni maíz, y como para dejar claro el asunto, la exdelegada **Elizabeth Mateos** se tomó una foto con **Clara**, quien la presumió en sus redes. **Quintero** sólo tiene el cascarón de su alcaldía.

La exjefa de
Gobierno podría
argumentar que,
por órdenes de la
autoridad electoral,
la candidata tiene
que ser mujer.

